Parque nacional Canaima Salto Ángel Estado Bolívar Un parque colosal Con una superficie de tres millones de BRASII. hectáreas, el parque nacional Canaima es el segundo más grande de Venezuela. Fue creado el 12 de junio de 1962, con el objetivo de proteger sus valiosos ambientes donde contrastan sabanas, selvas, montañas, ríos y cascadas. La Unesco reconoció a Canaima como Patrimonio de la Humanidad en 1994. Tierra de tepuyes Los tepuyes son grandes mesetas montañosas de paredes verticales y cimas casi planas, que superan los 2700 metros de altura. Son las formaciones geológicas más antiguas del planeta, su origen se remonta al Precámbrico. Sus cumbres están aisladas entre sí, y en sus ambientes extremos ha evolucionado una biodiversidad única y especializada. Por eso reciben el nombre de «las islas Galápagos de tierra firme». El tepuy Roraima inspiró el argumento del libro El mundo perdido de Arthur Conan Doyle, el creador de Sherlock Holmes.

Guayana • Estado Bolivar

Águila arpía

Harpya harpija

Paisajes maravillosos y únicos

En Canaima domina la enorme planicie conocida como la Gran Sabana. Los tepuyes ofrecen imponentes paisajes; en sus cumbres poseen formaciones rocosas que desafían la gravedad. Cientos de cataratas y caídas de agua adornan el parque. Destacan por su belleza el Salto Ángel, la Laguna de Canaima y sus saltos Ucaima, Golondrina, Wadaima, Hacha, Sapo y Sapito; así como el poderoso Aponwao y la rojiza quebrada de Jaspe o Kako-Parú.

Una catarata que cae el cielo

Desde la cima del magnífico Auyantepuy se desprende el *Kerepakupai Vená*, que en lengua pemón significa «salto del lugar más profundo». Con una altura de 979 metros, es la caída de agua de mayor elevación en el planeta, casi veinte veces más alta que las cataratas del Niágara. Su nombre popular de Salto Ángel es un homenaje al piloto estadounidense Jimmy Ángel, quien lo dio a conocer para el mundo. Con frecuencia es confundido con el Churún Merú, salto de 400 metros que nace en el mismo tepuy. El Salto Ángel quedó entre las veintiocho finalistas de las «Nuevas siete maravillas» del concurso promovido por *New7Wonders Foundation*.





